

—スポーツハイライト—

404

第8回中日クラウンズ・ゴルフ

賞金総額1千万円をかけた第8回中日クラウンズ・ゴルフ最終日は名古屋市名古屋ゴルフクラブ和合コースで行なわれた。地元期待の鈴木久は、途中、トップに立ったが追上げてきた謝永都の絶妙なアプローチに敗れ優勝をさらわれました。

世界J・ウェルター級選手権

ボクシング・ファン待望の、重量級、世界のウェルター級タイトルマッチが30日夜、東京蔵前国技館で行なわれた。ミ技ミのロボボロ対ミ力ミの藤、2回、藤の右フックがチャンピオン、ロボボロのアゴに命中、この強烈なワンパンチで巧者ロボボロはくずれ、2分33秒ついにノックアウト。

日本ボクシング界に初の重量級のチャンピオンが誕生した。

第27回さつき賞

三冠レースの第一戦、第27回サツキ賞レースは30日、6万5千の大観衆を集めて行なわれた。

スプリングSで惨敗した関東馬リュウズキがしじゅう好位につけ、ゴールへ突進、必死にいきがる、ホーゲツオを2/2馬身引きはなして優勝した。

—今週の焦点—

マンモスに取り組む

1P4

美濃部都知事

都政のバトンは東さんから美濃部さんへ……。20年にして初めて革新都知事が誕生することとなったのです。知事一年生の美濃部さんは、まず都政の勉強から。31もある局から毎日々々実情の報告を聞く。その合間をぬって来客がある。職員にも挨拶しなければならない。政府の要人にも会わなければならない。この日から知事としての忙がしい生活が始まるのです。

1千百万のマンモス都市東京。多くの難問を抱えた東京に美濃部さんはどんな都政を打ち出すか、目下思案中なのです。

it 5P8